

Staatliche Schlösser und Gärten Baden-Württemberg Presseinformation

März 2010 / 1 Seite

Schloss Bruchsal: Pressemitteilung

Publikation „Kirchenmacht und Schlösserpracht. Die Fürstbischöfe von Speyer und ihre Bruchsaler Residenz“

■ **Neuerscheinung 2010 aus Anlass des Jubiläumsprogramms Die letzten Fürsten der Bruchsaler Residenz:**

Kirchenmacht und Schlösserpracht Die Fürstbischöfe von Speyer und ihre Bruchsaler Residenz

**herausgegeben von den Staatlichen Schlössern und Gärten Baden-Württemberg
mit freundlicher Unterstützung der Stadt Bruchsal**

Mit Beiträgen von

Hans Ammerich, Thomas Adam, Dieter Böser, Sandra Eberle, Marco Freundlieb und Thomas Moos

In zehn kurzen Aufsätzen und mit reichem Bildmaterial werden die Fürstbischöfe, ihre Bautätigkeit und ihr Wirken in Bruchsal vorgestellt. Mit Hintergrundinformationen über die wichtigsten Bruchsaler Künstler und einer Übersicht über erhaltene Gebäude aus fürstbischöflicher Zeit.

60 Seiten, zahlreiche Abbildungen, durchgehend farbig, Verlag G. Braun Karlsruhe

erhältlich ab Mitte April 2010 an der Schlosskasse Bruchsal
zum Preis von 9,90 Euro

.....
IHR PRESSEKONTAKT:

Presse und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten beim Staatsanzeiger Verlag
Telefon 07 11/6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

Attraktive Bilder von Schloss Bruchsal in druckfähiger Qualität zum Download finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Button „Presse“/„Pressefotos“/„Schloss Bruchsal“).



Baden-Württemberg

